



(GIUSEPPE CACACE/AFP VÍA GETTY IMAGES)

Joe Biden quiere 106.000 millones de dólares para los conflictos de Israel, México, Taiwán y Ucrania

- Andrew Miiller
- [24/10/2023](#)

La Casa Blanca ha pedido al Congreso cerca de 106.000 millones de dólares para financiar ambiciosos planes para Israel, Gaza, Taiwán, Ucrania y la seguridad fronteriza de Estados Unidos.

La petición de Joe Biden llegó el 20 de octubre, pocos días después de que visitara Israel y prometiera solidaridad con el Estado judío. Sin embargo, su paquete de ayuda también incluye ayuda humanitaria a Gaza, así que quiere financiar a ambas partes del conflicto.

- 14.000 millones de ayuda militar a Israel
- 100 millones de ayuda humanitaria a Gaza
- 2.000 millones de dólares a Taiwán
- 61.000 millones de dólares a Ucrania
- 13.000 millones de dólares a la frontera entre EE UU y México

La secretaria del Tesoro, Janet Yellen, ha reiterado que Estados Unidos puede permitirse mantener guerras en dos frentes, pero muchos están preocupados por el aumento vertiginoso del gasto.

Punto de inflexión: el gobierno federal gastó más de 807.000 millones de dólares en intereses de la deuda nacional durante los 11 primeros meses del año fiscal 2023, según el estado mensual del Tesoro estadounidense. Mientras tanto, gastó 696.000 millones de dólares en defensa nacional. Eso significa que el pago de la deuda supone el 116% del gasto militar.

Las naciones suelen desmoronarse cuando el coste del servicio de sus deudas supera el coste de la defensa de sus fronteras, porque el aumento de los pagos de intereses les obliga a recortar sus presupuestos de defensa. A pesar del fuerte deseo de ayudar a los oprimidos por los tiranos chinos, iraníes y rusos, Estados Unidos no podrá permitirse muchos más paquetes de ayuda sin caer en la bancarrota.

Más información: lea "[Una tormenta de deuda formándose](#)".